



MONTIGNY-LÈS-METZ

Le mur cernant l'écoquartier Lizé disparaîtra

Le mur cernant l'écoquartier Lizé à Montigny-lès-Metz et rendant triste la rue Saint-Ladre va tomber, début janvier, grâce à l'entreprise de déconstruction qui va transformer les gravats en matériaux de réemploi. Les riverains verront les constructions immobilières qui y poussent comme des champignons.

Des Montigniens se projettent déjà sur la rue Joséphine-Baker qui accueillera trente-huit futurs pavillons et sera bientôt accessible. Ont déjà un nom : rues Jean-Monet, Lucie-Aubrac, Suzanne-Noël ; allées du Bleuet de France, Maday et Patterson ; avenue des Compagnons de la Libération ; square Arthur-Rimbaud ; parc Jacques-Prévert ; et la place Simone-Veil.

Labellisation ÉcoQuartier méritée

À l'occasion des Trophées de l'Aménagement, l'Union nationale des aménageurs (Unam) a remis le prix de la sobriété foncière à Montigny-lès-Metz, reconnaissant par ce geste la décision de la Ville à refuser l'étalement urbain. L'État souligne ainsi le courage de la Ville à réaliser



Ce n'est pas le mur de Berlin ; néanmoins, il représentait symboliquement une frontière significative entre Montigny-Haut et Montigny-Bas. Photo RL

cette opération exemplaire d'aménagement durable de son territoire avec le concours des collectivités territoriales.

Ce nouveau lieu de vie de neuf hectares associe rénovation de bâtiments anciens et constructions neuves. Depuis le 20 octobre dernier, date du grand oral devant la commission du label ÉcoQuartier constituée de représentants du ministère de la Transition écologique, la Ville a passé la deuxième étape du label, qui lui a été remis officiellement ce 14 décembre à Paris.

La résidence prend forme

La future résidence intergénérationnelle se profile. Le gros œuvre des quatre-vingts logements pour tout public est presque achevé. Cette construction portée par un promoteur immobilier et un laboratoire d'innovation sociale accueillera étudiants, familles et seniors, et sera adaptée au grand âge. Des animations dans les espaces partagés favoriseront le lien social. La résidence sera livrée au premier semestre 2023, année au cours de laquelle douze immeubles seront érigés.

